

Neues aus dem Gemeindehaus August 2024

Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Ersatzwahl für ein Mitglied der Rechnungsprüfungskommission

Der Gemeinderat hat für die per 31.07.2024 aus der Rechnungsprüfungskommission zurückgetretene Stefanie Schläpfer eine Ersatzwahl angeordnet.

Wahlvorschläge waren bis spätestens Montag, 26.08.2024, 08.00 Uhr, bei der Gemeindeverwaltung zuhänden des Gemeinderates, abzugeben. Bis zum Ablauf der Frist ist der folgende Wahlvorschlag eingegangen:

Herr Dominique Joel Schaufelberger, geb. 19.04.1991, Techniker HF Hochbau, Adresse: Flaachtalstrasse 48, 8459 Volken, keine Parteizugehörigkeit

Die Details zur Ersatzwahl sind der amtlichen Publikation vom 26.08.2024 zu entnehmen.

Offenlegung der Interessenbindungen des Gemeinderates

Gemäss Gesetz haben sämtliche Behördenmitglieder ihre Interessenbindungen offenzulegen. Sie haben Auskunft zu geben über die beruflichen Aktivitäten, die Mitgliedschaften in Organisationen und Behörden der Gemeinde, des Kantons und des Bundes sowie über Organstellungen in und wesentlichen Beteiligungen an Organisationen des privaten Rechts.

Die Ersatzwahl von Katharina Boss, als Mitglied des Gemeinderates, wurde zum Anlass genommen, das Register der Interessenbindungen zu überarbeiten. Die aktuelle Liste ist auf der Website der Gemeinde aufgeschaltet.

Neuer Vertrag über die laufende Nachführung der amtlichen Vermessung

Die Gemeinden sind zuständig für die laufende Nachführung der amtlichen Vermessung. Der Gemeinderat hat den diesbezüglich zwischen der Gemeinde und der Ingesa AG bestehenden Vertrag für weitere sechs Jahre verlängert.

Die Details zu diesem Geschäft sind aus der amtlichen Publikation vom 26.08.2024 ersichtlich.

Neuer Gebührentarif

Der Gemeinderat hat den bisherigen Gebührentarif überarbeitet und den neuen Tarif per 01.01.2025 in Kraft gesetzt. Gegen den entsprechenden Beschluss bzw. den neuen Gebührentarif kann ein Rechtsmittel eingelegt werden. Die Details samt neuem Gebührentarif sind aus der amtlichen Publikation vom 26.08.2024 ersichtlich.

Neue Ausführungsbestimmungen zur Verordnung über die Abfallbewirtschaftung

Der Gemeinderat hat neue Ausführungsbestimmungen zur Verordnung über die Abfallbewirtschaftung erlassen und per 01.01.2025 in Kraft gesetzt. Gegen den entsprechenden Beschluss bzw. die Ausführungsbestimmungen kann ein Rechtsmittel eingelegt werden. Die Details zu diesem Geschäft sind aus der amtlichen Publikation vom 26.08.2024 ersichtlich.

Neue Richtlinien für Informationssicherheit und Datenschutz

Die Gemeinde muss Informationen durch angemessene organisatorische Massnahmen mit vertretbaren personellen und finanziellen Mitteln schützen. Der kantonale Datenschutzbeauftragte hat diesbezüglich auf der Verwaltung eine Kontrolle durchgeführt. Aufgrund dieser Kontrolle wurde die Gemeinde beauftragt, Richtlinien für die Informationssicherheit und den Datenschutz zu erlassen.

Aus diesem Grund hat der Gemeinderat ein entsprechendes Reglement erlassen und per 01.01.2025 in Kraft gesetzt.

Neue Ortsverantwortliche Asyl

Die Gemeinden des Bezirks Andelfingen haben sich zur Asylkoordination Andelfingen zusammengeschlossen und die Aufgaben im Bereich Asyl verteilt. Zu den Aufgaben der Gemeinden gehört es, eine ortsverantwortliche Person "Asyl" zu ernennen. Die ortsverantwortliche Person ist in der Hauptsache zuständig für die Unterstützung der Geflüchteten bei der Integration sowie in Alltagsfragen betr. Wohnen, Behörden, Adressen und Schulen usw.

Der Gemeinderat hat Maria Fürer rückwirkend per 01.01.2024 für diese Aufgabe angestellt.

Kantonaler Richtplan, Teilrevision Energie, Windkraftanlagen

Der Kanton hat die eingangs genannte Teilrevision zur Vernehmlassung aufgelegt. In der Eignungskarte Windenergie, Stand öffentliche Auflage Richtplankapitel Energie 2024 wurde unter der Bezeichnung Nr. 5 "Schwerzenberg" ein Windeignungsgebiet festgesetzt.

Das Gebiet "Schwerzenberg" befindet sich innerhalb der drei Gemeinden Volken, Andelfingen und Dorf. Das Gebiet liegt auf einem Hügel, dessen höchster Punkt auf ca. 480 m.ü.M liegt. Auf dem Gebiet können drei grosse Windkraftanlagen (220 m Gesamthöhe) erstellt werden. Der jährliche Gesamtenergieertrag wird auf 22 GWh geschätzt. Aufgrund dieses Potenzials besteht ein nationales Interesse an dieser Anlage.

Der Gemeinderat hat entschieden, dass er auf eine Vernehmlassung verzichtet.

ZVV neuer Verbundfahrplan 2024/26

Der Verkehrsrat hat am 04.07.2024 die Angebotsänderung für die Fahrplanjahre 2025 und 2026 beschlossen. Am 19.08.2024 wurde der ZVV Verbundfahrplan den Gemeinden zur Prüfung zugestellt. Der Fahrplan wurde geprüft. Volken ist von den Änderungen nicht betroffen. Daher hat der Gemeinderat auf die Einlegung eines Rechtsmittels verzichtet.

Unterschutzstellung Wohnhaus Versicherungs-Nr. 81, Flaachtalstrasse 33

Der Gemeinderat hat das eingangs genannte Gebäude unter Schutz gestellt (Schutzverfügung). Gegen diese Schutzverfügung kann ein Rechtsmittel eingelegt werden. Die Details sind aus der amtlichen Publikation vom 26.08.2024 ersichtlich.

Grüngutentsorgung

Auf der Wertstoffsammelstelle beim Gemeindehaus befindet sich eine Grüngutmulde. Die Nutzerinnen und Nutzer dieser Entsorgungsmöglichkeit werden gebeten, die Mulde so zu befüllen, dass auch nachfolgende Nutzer dieselbe Möglichkeit haben. D.h. das Grüngut ist jeweils ganz hinten in der Mulde zu deponieren und nicht am Eingang.

Die Gemeinde dankt.